

20. Dezember 2017

Postulat

von Patrick Hadi Huber (SP) und Ann-Catherine Nabholz (GLP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie mit der Eröffnung der Velostation unter dem "Haus zum Falken" am Bahnhof Stadelhofen die Veloabstellplätze, die auf dem Stadelhofenplatz reduziert werden sollen, in gleicher Zahl im näheren Umfeld der bestehenden und geplanten Zugänge zum Bahnhof Stadelhofen neu geschaffen werden können, damit die Anzahl Gratisabstellplätze nicht verringert wird.

Begründung:

Der Bahnhof Stadelhofen wird in Zukunft einem weiteren Wachstum ausgesetzt sein. Die unterirdischen Plätze fangen das bisherige Wachstum gut auf. Die Zahl der kostenlosen Veloabstellplätze darf sich hingegen nicht verringern, damit das Wildparkieren nicht gefördert wird. Bei der Umsetzung des Postulates kann auch die Möglichkeit von kostenlosen Parkplätzen in der Velostation unter dem "Haus zum Falken" geprüft werden.

Gemeinsame Behandlung mit Weisung 2017/197

Hadi (

tehneling